
 
 
 
 
 
 
 
    
 
 
 
Torino, 12 maggio 2020. 
 
 
Cari Colleghi, 
le cariche sono venute  oggi  con Voi  agli ingressi del Palazzo di Giustizia e dell’Unep per 
comprendere i disagi al primo giorno della ripartenza e come cercare di superarli. 
Purtroppo la mancata tempestiva fornitura dei separatori in plexiglass all’Unep ha reso molto 
difficoltoso  l’accesso nelle piccole stanze dove lavorano gli ufficiali giudiziari. 
Il Consiglio si era anche offerto di mettere a disposizione i separatori ordinati per i propri locali ma 
purtroppo anche la nostra fornitura ha subito dei ritardi; Giovedì p.v. dovrebbero essere 
consegnati e rendere possibile una organizzazione diversa del servizio. 
Con la Corte di Appello – come peraltro con tutti gli altri uffici giudiziari - stiamo ogni giorno 
valutando come migliorare il servizio evitando l’assembramento. 
Confermo che non si possono tenere le udienze dinanzi al Giudice di Pace, nel civile,  e  i singoli 
Giudici di Pace stanno ricalendarizzando i propri ruoli con la fissazione delle udienze meramente 
virtuali con trattazione scritta come da protocollo. 
Per la fissazione delle udienze penali, la cancelleria invia le dovute notificazioni. 
 Il Consiglio ovvia alle difficoltà di accedere a tali locali impegnandosi nel prelievo e nella 
consegna delle copie degli atti fino al 31 luglio 2020. 
 
Un caro saluto. 
 

 
La Presidente 


